



天気の悪い日が続き、なかなか外に出ることができない7月でしたが、室内でも元気いっぱい身体を動かして楽しみました。気温もまだまだ高い日が続きます。こまめに水分補給や休憩をして、元気いっぱいに過ごしていきたいと思います。



天気の悪い日が続き、なかなか外に出られなかったため室内でできる新しい遊びを始めました。「ちょっとだけ体操」と「カメレオンズを探せ」です。ちょっとだけ体操では、ちょっとだけ右に動いたり、ちょっとだけしゃがんだりと曲の指示に従って体を動かします。ちょっとだけ動いた後は、決めて元に戻ることがほとんどですが、なかにはその動きのまま止まったり、更に動いたりするものもあります。子どもたちは、その指示が次は何て言われるのかとドキドキしながらいつも楽しんで体操しています。



カメレオンズを探せは、カメレオンという生き物のように身の回りにある物の中に隠れている色を探していく色探しゲームです。初めは、指示された色を探しあてることが難しかった子どもたちですが、だんだんと認識できる色が増えてきて探せる色が多くなってきました。また、友達や保育教諭の衣服から探すことが中心でしたが、遊びに慣れてくると部屋にあるものから探したり、ホールに出てホールにある物の中から探したりと、周りの物の色にも興味を持つことが増えてきました。遊びを通して、身のまわりの物や色に興味を持つことができました。



★エピソード記録★



雨上がりの日に散歩に出かけた時の一コマです。
 小学校裏まで散歩に出かけ、遊んでいると灰色の雲が流れてきて今にも雨が降り出しそうな天気になってきました。保育教諭が帰ろうと声をかけようとした時、
 Aくん 「雲が黒いで！早く帰らんと雨が降ってしまう！」
 Bちゃん「ほんまや！早く帰ろう！」
 Cちゃん「みんな早く水筒持って！先生の所並ぶで」

※ こあら組では、毎朝お集まりの後、部屋で天気の確認をしています。ある雨の日に、「雲が真っ黒や」という発言がありました。実際に、雨が降っている時の雲の色を見た経験から、Aくんは散歩の時の雲の色を見て、もうすぐ雨が降ることを予想しました。このように日々の生活の経験や発見は、子どもたちの学びに繋がっていることが分かります。

★お知らせ★

気温が高くなり汗をかいたり、水遊びをしたりする日が増えます。汗拭きタオルと上下の着替え、パンツ、靴下を多めに持ってきていただきますようよろしくお願いいたします。

☀8月の予定☀

- ❖ 11日（火）～15日（土） 新2号夏休み
- ❖ 13日（木）、14日（金） お盆の希望保育
- ❖ 20日（木） 身体測定
- ❖ 24日（月） 体操教室
体操服の着用をお願いします。
- ❖ 28日（金） お誕生会

